



19. August 2022

Liebe Kinder der KGS Olpener Straße,

sicher erinnert ihr euch an unseren tollen Sponsorenlauf vor den Sommerferien, bei dem ihr unglaubliche 1834 Runden in der Flehbachau gelaufen seid und über euch selbst gestaunt habt. Inzwischen haben wir ausgezählt und abgerechnet und da haben dann wir ordentlich gestaunt. Weil ihr so viele großzügige Sponsoren gefunden habt, sind insgesamt

16.666,- €

zusammengekommen!!!! Erstmal einen Riesendank an euch alle!

Aber ihr müsst den Dank auch an alle Sponsor*innen weitergeben: an eure Eltern, an Geschwister, an Oma und Opa, an Onkel und Tanten, an Nachbar*innen, an Arbeitskolleg*innen von Mama und Papa und bestimmt noch viele mehr. Ihr wisst ja selbst, wen ihr noch auf eurer Sponsorenliste hattet. Und es ist auch egal, wie viel jemand gegeben hat. Die 16.666,- € sind eine riesige Gemeinschaftsleistung.

Von dem ganzen Geld gehen 12.130,- € an die Organisation „Ärzte ohne Grenzen“. Dort arbeiten Ärztinnen und Ärzte, denen es egal ist, wo jemand herkommt, der medizinische Hilfe braucht und die da helfen, wo im Moment viel Hilfe gebraucht wird. Das sind zum Beispiel Familien aus der Ukraine, die vor dem Krieg geflohen sind, die krank oder verletzt sind.

Das restliche erlaufene Geld fließt in unsere Karnevalstradition und macht die Kostüme unseres Kinderdreigestirns fit für die nächsten Jahre. Auch darüber freuen wir uns sehr.

Ihr könnt also wirklich stolz darauf sein, was ihr mit eurer Leistung und den Spenden eurer Sponsoren geschafft habt.

Danke!!!!!!

Die Schulgemeinschaft der KGS Olpener Straße